
Herr Schöder sagte, dass die Akustik im Sitzungssaal nicht optimal ist und viele 
Wortbeiträge akustisch nicht zu verstehen sind. Er regte an zu prüfen, wie die Akustik 
verbessert werden kann. 
 


